

# Du porte-à-porte pour présenter « Sud Ouest »

**JOURNAL** Des étudiants du lycée Palissy ont été mandatés pour faire connaître le titre aux Saintais



**Toute cette semaine, 30 étudiants en BTS vont aller à la rencontre des Saintais pour présenter « Sud Ouest ».** PHOTO T.S.

À compter de ce lundi 10 février et jusqu'à vendredi 14 février, 30 étudiants en première année de BTS NRDC (Négociation et digitalisation de la relation client) du lycée régional Bernard-Palissy sont mandatés par notre journal pour vous présenter notre titre et mieux vous le faire connaître.

Ces jeunes feront ainsi, dans la commune de Saintes, du porte-à-porte toute la semaine. Ils ont été

formés pendant trois jours par la Société AOC D Presse, représentée par Cédric Dens et Roxane Martinez, à la connaissance du journal « Sud Ouest » afin de répondre à toutes vos questions.

Ils seront en mesure de vous détailler les différentes formules d'abonnement possibles à « Sud Ouest », à la fois à notre journal papier comme à nos contenus numériques.